

# Pumpe gestiftet

## **Feuerwehr Oppenau spendet alte Tragkraftspritze an Kinderheim in Rumänien**

Auf Anfrage der Feuerwehr Hornberg entschloss sich die freiwillige Feuerwehr Oppenau ihre alte, schon seit ein paar Jahren aus dem Dienst genommene, Tragkraftspritze dem Kinderheim in Mediasch bei Siebenbürgen zu spenden.

Am Freitag, den 18. September 2009 nahmen Elfriede und Thomas Kempf die noch voll funktionsfähige Pumpe dankbar und voller Freude in Empfang. Die Pumpe Baujahr 1959 wird schon am nächsten Tag Darmstadt, von dort eine Woche später mit einem Transport nach Rumänien das Kinderheim für Strassen- und Waisenkinder, erreichen.

Thomas Kempf (Leiter der Rumänienhilfe Hornberg) und seine Frau Elfriede bringen schon seit mehr als 16 Jahren, zum großen Teil auch selbst, Hilfsgüter in das 1600 km weit entfernte Mediasch bei Siebenbürgen (Nordkarpaten/ Rumänien). Sie werden jedes Mal mit großer Freude von den bis zu 60 Kindern zwischen 3 und 20 Jahren empfangen.

Wir hoffen, dass die Pumpe noch lange, weitere wertvolle Dienste leisten wird.

